

ABSTRAK

Hamdan Ramadan (1185010056): *Sejarah dan Perkembangan Kampung Tajur Kabupaten Purwakarta Dari Tahun 2004-2021*

Kampung Tajur merupakan suatu kampung yang terletak di Desa Pasanggrahan, Kecamatan Bojong, Kabupaten Purwakarta, Provinsi Jawa Barat. Kampung Tajur merupakan kampung wisata dengan konsep *ekoturisme*. Kampung Tajur masih mempertahankan budaya kesundaan sebagai identitasnya. Kampung Tajur dijadikan sebagai Kampung wisata oleh Pemerintah Kabupaten Purwakarta. Dirintis antara tahun 2002-2003, dan diresmikan sebagai Kampung Wisata dengan mencirikan dan menonjolkan adat istiadat dan kearifan lokal pada tahun 2004. Jauh sebelum dijadikan kampung wisata dan dikenal banyak orang dengan kampung yang mempertahankan adat kesundaan dan kearifan lokalnya, Kampung Tajur ternyata sudah ada sejak lama. Bahkan ratusan tahun silam.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejarah terbentuknya Kampung Tajur, perkembangan-perkembangan yang terjadi di Kampung Tajur dari tahun 2004-2021 dari infrastruktur, ekonomi, dan kunjungan pariwisata Kampung Tajur. Kemudian yang terakhir bertujuan untuk mengetahui budaya dan tradisi yang ada di masyarakat Kampung Tajur.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah. Ada empat tahapan penelitian yang dilakukan, yaitu heuristik, kritik (internal & eksternal), interpretasi, dan yang terakhir yaitu historiografi. Dalam mengumpulkan sumber mengutamakan sistem pengumpulan data dengan melakukan wawancara dengan narasumber.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa Kampung Tajur merupakan Kampung yang mempunyai sejarah panjang. Cikal-bakal dari adanya Kampung Tajur adalah para prajurit Mataram yang saat itu mempunyai misi menyerang Batavia. Kegagalan yang mereka alami kala itu membawa mereka kesuatu tempat, tepatnya lereng Gunung Burangrang. Mereka menetap, dan tinggal disana. Seiring dengan berjalanya waktu, kawasan itu menjadi pemukiman dan dikenal dengan nama Tajur. Kampung Tajur berawal dari pemukiman prajurit Mataram, sampai menjadi kampung yang ditinggali banyak orang dengan budaya dan tradisinya. Setelah diresmikan menjadi kampung wisata, Kampung Tajur telah mengalami beberapa perkembangan, mulai dari infrastruktur dan lainnya. Namun perkembangan-perkembangan itu tidak merubah tradisi dan budaya asal di masyarakat Kampung Tajur.

Kata Kunci: *Kampung Tajur, Sejarah, dan Perkembangan*